

# *Morales denuncia campaña de guerra sucia contra Gobierno de Arce*

---



La Paz, 17 jun (RHC) El expresidente de Bolivia Evo Morales denunció una campaña política de guerra sucia y falsedad para desestabilizar el Gobierno democrático de Luis Arce.

En un mensaje publicado en la red social Twitter, Morales señaló que actores políticos buscan intervenir en la justicia boliviana, provocando una “guerra sucia” que libere de cargos a los responsables del golpe de Estado de 2019 en su contra.

“Denunciamos ante el pueblo boliviano y la comunidad internacional que la derecha golpista, responsable del golpe de Estado, masacres, corrupción y violaciones de Derechos Humanos, ha puesto en marcha una campaña política de guerra sucia y falsedad con tal de conseguir impunidad”

El ex jefe de Estado resaltó que esos movimientos, en el fondo, pretenden generar caos y desestabilizar el actual Gobierno boliviano, presidido por Luis Arce, por lo que ha llamado a los movimientos sociales “a frenar ese ataque contra el clamor” del pueblo boliviano.

De igual modo precisó que varios senadores de extrema derecha de Estados Unidos, que reconocieron el gobierno de facto de Jeanine Añez, los políticos racistas del Parlamento europeo, así como a los expresidentes fascistas de Bolivia, han juntado fuerzas para divulgar comunicados falsos con el objetivo de obstaculizar el acceso a la justicia de quienes fueron víctimas del golpe de Estado y las masacres ocurridos en 2019.(Fuente/HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/290977-morales-denuncia-campana-de-guerra-sucia-contra-gobierno-de-arce>



**Radio Habana Cuba**